



Economía & Negocios

579 mil

postulaciones tuvo la Región Metropolitana, la más alta del país.

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Un manto de dudas abraza la discusión parlamentaria respecto a la ampliación del subsidio eléctrico. Es que las cifras de postulaciones no convencen a los congresistas, por lo que el Ministro de Energía, Diego Pardow, propuso financiar paneles solares con el excedente recaudado.

“La bancada del PPD nos ha propuesto una idea que hace todo el sentido, que es utilizar estos eventuales excesos de recaudación en lo que era un anhelo importante al momento de iniciar este Gobierno, que es aumentar la cantidad de techos solares. Esto nos permitirá entregar una solución más bien definitiva al acceso a electricidad, en particular, a sectores de la clase media y lo hacemos de manera fiscalmente responsable”, explicó Pardow.

Subsidio eléctrico en el Biobío

Sucedee que a nivel nacional, fue menos de la mitad de los potenciales beneficiarios, quienes postularon efectivamente. En detalle, fueron cerca de 2 millones.

La mayor concentración de postulaciones estuvo en la Región Metropolitana, con más de 579 mil posibles beneficiarios; le sigue la Región del Biobío, con más de 200 mil; Valparaíso con 199 mil, el Maule con 177 mil y La Araucanía con más de 152 mil.

Es que hace menos de una semana que se dio por finalizado el plazo de postulación de la segunda convocatoria al subsidio eléctrico a nivel nacional. Sólo en el Biobío fueron 207 mil 947 personas las inscritas y los resultados se conocerán durante la segunda mitad de diciembre de 2024.

De esta forma, quienes hayan postulado verán el descuento mensual correspondiente al primer semestre del 2025 en las cuentas de electricidad emitidas entre enero y junio del mismo año.

¿Funcionamiento?

La solución por la que apuestan desde el Gobierno funcionaría bajo dos modalidades. Ventanillas individuales para proyectos residenciales y ventanillas municipales para proyectos de propiedad conjunta; ambos ejecutados por la Agencia de Sostenibilidad Energética.

Al respecto el seremi de Energía, (s), del Biobío, Pablo Pinto, afirmó que aunque aún no se han definido los montos específicos para las regiones debido a que esto se encuentra en la etapa de propuesta legislativa; “el ahorro dependerá del con-



FOTO: /CC

DESDE EMPRESAS

Desde franquicia tributaria a insumos en viviendas sociales: propuestas locales para el subsidio eléctrico

En el Congreso se debate la ampliación de la iniciativa. En una primera etapa, el Biobío registró 207 mil 947 personas inscritas y los resultados se conocerán durante la segunda mitad de diciembre próximo.